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			Ayuso aumenta la indemnización por daños morales a los afectados por MetroEste
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Díaz Ayuso anuncia que la Comunidad de Madrid ampliará con hasta un máximo de 63.000 euros las indemnizaciones de los afectados por la L7B de Metro en San Fernando de Henares. Así lo anunciaba la Presidenta de la Comunidad en el Pleno de la Asamblea en respuesta al Grupo Parlamentario de Unidas Podemos

"No dejamos de buscar cómo mejorar la vida de los mayores, que es lo mismo que estamos haciendo con los afectados de la línea 7B de Metro. De hecho, me comprometí con ellos a darles el máximo legal permitido y los servicios jurídicos han encontrado la posibilidad de incrementar las indemnizaciones entre 10.000 y 63.000 euros por vivienda atendiendo al daño moral por conviviente. Por tanto, esta misma mañana he ordenado a la Consejería que llame uno a uno a los afectados para explicarles la nueva situación que les es tan favorable", explicaba.

El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa, ha contestado a las declaraciones realizadas por la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, anunciando que la Comunidad de Madrid, única admnistración responsable y con competencias sobre la Línea 7B de Metro, ampliará la cuantía de las las indemnizaciones de los afectados/as. “Una vez más, el Gobierno autonómico ha mentido a este pueblo, porque nos hablaban de un tope legal más bajo del planteado en estos momentos y, por tanto, la presidenta mintió”, dijo el mandatario local.

Así, Corpa ha señado que, desde el Ayuntamiento, se sigue demandando “que los vecinos/as tengan una vivienda digna como la que tenían. (...) Quiero que puedan seguir viviendo en nuestro municipio”, ha insistido.

Además, el mandatario local ha vuelto a poner sobre la mesa la aplicación del Plan Integral aprobado en diciembre de 2021, que ordene este grave problema; y que se realicen realojos voluntarios a los/as vecinos/as que viven en las zonas circundantes a las obras, tanto demoliciones como de inyección de mortero. También que se ponga en marcha una Ley Autonómica que permita que a comercios y vecinos/as afectados/as vivir “dignamente” hasta que sean resarcidos/as económicamente.

El alcalde, además, ha pedido “respeto para esta ciudad y que el Gobierno regional deje de maltratar a San Fernando de Henares (…). La movilización ha dado sus frutos, las alegaciones que ha presentado la Asociación ‘Presa-Rafael Alberti’ han dado sus frutos, y vamos a seguir en esta pelea, porque estamos hablando de la dignidad de nuestro pueblo”, ha concluido.

Por otra parte, el alcalde, Javier Corpa; el presidente de la Asociación de Afectados ‘Presa – Rafael Alberti’, Juan Fuentes; y concejales/as del equipo de Gobierno han recibido al diputado del Parlamento Europeo, Jordi Cañas; que ha mantenido un encuentro con mandatario local en el Consistorio y, posteriormente, junto al edil Roberto Baldanta, ha recorrido varias de las zonas afectadas por la Línea 7B de Metro, infraestructura cuya única administración responsable y con competencias es la Comunidad de Madrid.

Cañas ha señalado que esta es “una situación absolutamente insostenible (…) y quiero transmitir el compromiso de las instituciones europeas con esta situación (…). No vamos a dejar solas a estas familias”. En este sentido, el eurodiputado ha trasladado que no van a permitir que “continúe el silencio y la opacidad (…). Estos/as vecinos/as han perdido todo, no solo su vivienda, si no su esperanza”. Finalmente, el aludido ha comentado que “no podemos permitir que estos/as ciudadanos/as se metan en años de procedimientos judiciales para recuperar lo que es suyo”, y ha recalcado que el objetivo es conseguir “una misión especial del Parlamento Europeo, que venga al terreno para hablar con los/as afectados/as, con el Ayuntamiento y con el Gobierno regional, que debe dar una respuesta, no seguir poniendo parches”.

Por su parte, Baldante ha aseverado que “seguimos dando pasos, seguimos dando eco a esta injusticia que está sufriendo nuestra localidad, porque estamos olvidados/as desde hace 15 años, y la gente no puede continuar así. Tampoco los comercios, que no están recibiendo lucro cesante. Hay que dar la cara, no vale ponerse de perfil”, apostilló.

También ha intervenido Fuentes, quien ha indicado que “estamos contentos/as por este apoyo” para continuar asegurando que “nuestra urgencia es el drama social, porque las medidas que se están adoptando son de mantenimiento, pero no hay soluciones definitivas”, ha señalado.
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